

VISA REQUIRED

صيف 2023

فرنسا - سويسرا
النمسا - ألمانيا

15

يوم

13850 ريال

02 Jul 2023

1

16 Jul 2023

03 Aug 2023

2

17 Aug 2023



(11-6 yrs)

13300 ريال



(5-2 yrs)

8750 ريال



(2-0 yrs)

2550 ريال

www.wegzz.com

920022803





 **30KG**

Sunday, July 02, 2023

03:35 AM
Bahrain International Airport
Flight Number 836

06:00 AM 2h 20m 08:20 AM
Dubai International Airport
Flight Number 73

01:30 PM
Paris Charles de Gaulle Airport

Sunday, July 02, 2023

Sunday, July 16, 2023

10:35 PM
Munich International Airport
Flight Number 52

06:30 AM 2h 08:30 AM
Dubai International Airport
Flight Number 837

08:45 AM
Bahrain International Airport

Monday, July 17, 2023



سويسرا

إنغلبيرغ Engelberg



4

H+ Hotel & Spa Engelberg Hotel
(or Similar)



فرنسا

باريس Paris



4

Renaissance Paris La Defense Hotel
(or Similar)



ألمانيا

ميونخ Munich



2

Leonardo Munich City East
(or Similar)



النمسا

ويدرينغ Waidring



4

Ku Hotel
(or Similar)



باريس Paris

- Arrival to Paris International Airport
- Train to the hotel
- Champs-Élysées Avenue (The most famous street not only in France but worldwide, as it is considered one of the most important points visited by tourists from all over the world. The street is filled with many unique monuments, including the Flame of Liberty Monument, Palais Garnier, and the Obelisk. The street also includes many Cafes and restaurants serving various dishes, and a shopping area full of luxury stores)
- Paris City Tour (Arc De Triomphe, Place De La Concorde, Du Louvre, OPÉRA and Tour Eiffel)
- Champs-Élysées Avenue
- Seine River Cruise (Seeing the romantic city of Paris by boat is on the list of top things to do when visiting Paris, and Seine River tours are a very popular way to explore Paris. These short river tours allow you to enjoy the many highlights of the city)
- Disney Land (Disneyland Paris is the largest amusement park in Europe for young and old alike. It is truly a city full of fun and surprises)
- Outlet La Vallee Village (If you want to take a comprehensive shopping tour in Paris, you will not find a better place than the village of La Vallee, which includes within it a large number of the most famous brands specializing in the sale of various types of products from clothing and leather products through the famous French perfumes and traditional accessories)

1 - الوصول إلى مطار باريس الدولي - قطار إلى الفندق

- جولة في شارع الشانزليزيه (الشارع الأكثر شهرة ليس فقط في فرنسا بل على مستوى العالم، حيث يعتبر من أهم النقاط التي يزورها السياح من مختلف أنحاء العالم، يمتلئ الشارع بالعديد من المعالم الأثرية الفريدة، منها نصب شعلة الحرية التذكاري، و قصر غارنييه، والمسلة كما وان الشارع يضم العديد من المقاهي والمطاعم التي تقدم مختلف الأطباق، ومنطقة تسوق تمتلئ بالمناجر الفاخرة)

2 - جولة لأهم معالم باريس (قوس النصر، قصر الكونكورد، دار الأمبراطور، متحف اللوفر، برج إيفل، كنيسة نوتردام، الحي اللاتيني) - شارع الشانزليزيه

- جولة بالقارب في نهر السين (إن مشاهدة مدينة باريس الرومانسية بالقارب هي في قائمة أهم الأشياء التي يجب القيام بها عند زيارة باريس، كما أن جولات نهر السين هي طريقة شائعة للغاية لاستكشاف باريس، تتيح لك هذه الجولات النهرية القصيرة الاستمتاع بالعديد من المعالم البارزة في المدينة)

3 - ديزني لاند (تعد ديزني لاند باريس أكبر مجمع للالعاب الترفيهية في أوروبا للصفار والكبار على حد سواء، وهي مدينة بحق الكلمة مليئة بالمتعة والمفاجآت)

- ديزني لاند (تعد ديزني لاند باريس أكبر مجمع للالعاب الترفيهية في أوروبا للصفار والكبار على حد سواء، وهي مدينة بحق الكلمة مليئة بالمتعة والمفاجآت)

4 - آوت لت لافالي فيليج (إذا كنتم ترغبون في أن تقوموا بجولة تسوقية شاملة في باريس فلن تجدوا مكاناً أفضل من قرية لافالي التي تضم في داخلها عدد كبير من أشهر العلامات التجارية المتخصصة في بيع شتى أنواع المنتجات من الملابس والمنتجات الجلدية مروراً بالعبور الفرنسية الشهيرة والاكسسوارات التقليدية)

- آوت لت لافالي فيليج (إذا كنتم ترغبون في أن تقوموا بجولة تسوقية شاملة في باريس فلن تجدوا مكاناً أفضل من قرية لافالي التي تضم في داخلها عدد كبير من أشهر العلامات التجارية المتخصصة في بيع شتى أنواع المنتجات من الملابس والمنتجات الجلدية مروراً بالعبور الفرنسية الشهيرة والاكسسوارات التقليدية)

إنغلبيرغ Engelberg

- Hotel Check-out
- Direct Train from Paris in France to Zurich in Switzerland
- Depart to the hotel in Engelberg Village – Switzerland
- Gathering around the Lake then Lunch

5 - إجراءات الخروج من الفندق - قطار مباشر من مدينة باريس الفرنسية إلى مدينة زيورخ السويسرية - التوجه إلى الفندق في قرية إنغلبيرغ السويسرية - جلسة تعريفية قرب البحيرة ثم التوجه لتناول وجبة الغداء

- Rhein River Falls in Schaffhausen (Ride the boats to the waterfalls and the rock)
- Lucerne City (Wooden Bridge, Lake Lucerne, Lion's Monument, Chocolate Shops)
- Aare Gorge (Walking between the two mountains and enjoying the breathtaking views of the flow of the Aare River)
- Interlaken Village (Climb to the Harder Kulm overlooking the Swiss Alps, one of the most famous sights in the Interlaken region where you can enjoy the panoramic view of the entire area, which rises by about 1322 m above sea level. There is also a restaurant and cafe on the top of the mountain where you can enjoy dining among the clouds)

- Brunni (Provides a unique tour for all adventurers eager to experience the rush of the buggy across the railway track from the top of the hill to the bottom, and the slide is located within an integrated entertainment area, which includes a cable car, three ski lifts, hiking trails, as well as rural cottages for those who want to relax near From the Alps and watching its beautiful snowy peaks)
- Gathering on the Lake

6 - شلالات نهر الراين (ركوب القوارب المؤدية إلى الشلالات والصخرة) - مدينة لوسيرن (الجزر الخشبي، بحيرة لوسيرن، نصب الأسد، محلات الشوكولاته)

- خانق نهر الآر (المشي بين الجبلين والإستمتاع بمناظر خلابة لجريان نهر الآر)
- قرية انترلاكين (الصعود إلى مطل هاردر كولم الذي يتوسط جبال الألب السويسرية، ويعد أحد أشهر المعالم السياحية في منطقة انترلاكين، ويتميز بوجود الإطلالة البانورامية على المنطقة بأكملها، والذي يرتفع بنحو 1322 م عن سطح البحر، ويوجد هناك أيضا مطعم ومقهى على قمة الجبل حيث يمكنك التمتع بتناول الطعام بين السحاب)

- قمة بروني الجبلية (قمة بروني توفر جولة فريدة من نوعها لكل المغامرين المتشوقين لتجربة الاندفاع بالعربة عبر المسار الحديدي من أعلى التلة إلى أسفلها، كما أن الزطليقة تقع ضمن منطقة ترفيهية متكاملة، تضم تلفريك، وثلاثة مصاعد تزلج، مسارات للمشي الطويل، بالإضافة إلى أكواخ ريفية لمن يريد الاسترخاء بالقرب من جبال الألب ومشاهدة قممها الثلجية الجميلة)
- جلسة على البحيرة



البرنامج اليومي للرحلة Trip Daily Itinerary

النمسا

ويدرينغ وايدرينغ

- Hotel Check-out
- Arrive to the hotel in Waidring Village – Austria

- **Kitzsteinhorn** (The snowy peak of Kaprun is located in the Kitzsteinhorn mountain, which is the most famous of the Zell am See and Kaprun mountains, where its summit reaches a height of about 3029 meters, which is the highest peak in the state of Salzburg)

- **Alpine Coaster Kaprun** (A racy downhill ride is waiting for the entire family on the first alpine roller coaster of the Salzburger Land! Guided safely on rails, you race in green two-seaters with up to 40 km/h downhill)

- **Zell am See Lake** (Lake Zell am See, in the center of the beautiful continent of Europe is one of the most famous tourist attractions in Austria, which largely expresses the charming natural face of the city, which makes it one of the most beautiful natural cities worth visiting all over the world)

- **Hallein Salt Mine** (Fun, fascination and mystical moments await visitors to the Salzburg salt mine. In addition to intriguing information about the arduous work done by miners in the past, visitors, big and small, will explore in the footsteps of the Ancient Celts, who were already mining salt here back in 400 BC)

- Zell am See Lake

- **Hellbrunn Palace** (For more than 400 years, Hellbrunn Palace has enchanted and amazed its visitors with its trick fountains. A unique experience with all kinds of surprises in store)

- **Salzburg City** (The city of Salzburg combines the picturesque landscapes of the high Alps with ancient architectural landmarks, making it one of the most beautiful cities in the world. Salzburg has left a unique imprint in the world of music, as it represents the birthplace of composer Mozart, and some of its landmarks Salzburg Castle, Mirabel Garden, Lovers' Bridge, the Salzach River and Mozart's House)

- Hotel Check-out

- **Stop at Chiemsee Lake** (Lake Chiemsee is Bavaria's largest lake and is located about 70 kilometers from Munich. The lake in Chiemgau is a vacation region with many recreational opportunities for families)

- Depart to the hotel in Munich City – Germany

- **Marina Platz** (Marien platz is one of the most beautiful tourist places in Munich, which expresses the historical and civilized face of the city, which is represented by many historical monuments scattered in the country in abundance)

- **Ingolstadt Outlet Village** (Enjoy luxury open-air shopping with more than 110 boutiques from designer brands at Ingolstadt Village)

- **English Garden** (The English Garden is the largest park in the world, with an area of about 375 hectares. The park is characterized by its wide green area and plenty of places to exercise and play in addition to the artificial lake in it, which attracts millions of tourists due to its wonderful view)

- Marina Platz

- Hotel Check-out

- Depart to Munich International Airport

- Arrive to Bahrain International Airport

- إجراءات الخروج من الفندق
- الوصول إلى الفندق في قرية ويدرينغ النمساوية

- **قمة جبل كابرون** (قمة كابرون الثلجية تقع في جبل كيتسشتاينهورن وهو أشهر جبال زيلامسي وكابرون حيث يصل ارتفاع قمته إلى حوالي 3029 متر وهي أعلى قمة في ولاية سالزبورغ. والقمة عبارة عن 3 مراحل تصعد لها بالتلفريك ويمكنك الإستمتاع باللعب والتزلج على الثلج)

- **الزليقة الصيفية** (رحلة انحدار مفعم بالحويبة تنتظر جميع أفراد العائلة على أول قطار أفغواني في جبال الألب. يتم توجيهك بأمان على القضبان، حيث تتسابق بمقعدين باللون الأخضر مع نزول يصل إلى 40 كم / ساعة)

- **بحيرة زيلامسي** (إن بحيرة زيلامسي في وسط قارة أوروبا الجميلة هي واحدة من أشهر معالم السياحة في زيلامسي التي تعبر وبشكل كبير عن الوجه الطبيعي الساحر الخاص بالمدينة والذي يجعلها من أجمل المدن الطبيعية التي تستحق الزيارة في كل أنحاء العالم)

- **المنجم الملحي** (المرح والافتتان واللحظات الغامضة في انتظار زوار منجم الملح سالزبورغ. بالإضافة إلى المعلومات المثيرة للاهتمام حول العمل الشاق الذي قام به عمال المناجم في الماضي، سيستكشف الزوار، الكبار والصغار، على خطى عمال المناجم الذين كانوا بالفعل يستخرجون الملح هنا في عام 400 قبل الميلاد)

- بحيرة زيلامسي

- **قصر هيلبرون** (لأكثر من 400 عام، سحر قصر هيلبرون زواره وأذهلهم بنوافيرها الخادعة، تجربة فريدة من نوعها مع كل أنواع المفاجآت في القصر)

- **مدينة سالزبورغ** (تزاوج مدينة سالزبورغ بين المناظر الطبيعية الخلابة لجبال الألب الشاهقة والمعالم الهندسية العريقة مما يجعلها إحدى أجمل المدن في العالم. تركت مدينة سالزبورغ بصمة فريدة في عالم الموسيقى إذ تمثل مسقط رأس المؤلف الموسيقي موزارت ومن معالمها قلعة سالزبورغ، حديقة ميرابل، جسر العشاق، نهر السالزك وبيت موزارت)

- إجراءات الخروج من الفندق

- **التوقف في بحيرة كيم سي** (بحيرة كيم سي هي أكبر بحيرة في مقاطعة بافاريا وتقع على بعد حوالي 70 كيلومتراً من ميونيخ. البحيرة في Chiemgau هي منطقة لقضاء العطلات بها العديد من الفرص الترفيهية للعائلات)

- التوجه إلى الفندق في مدينة ميونخ الألمانية

- **ساحة الماريننا** (مارين بلاتز هي واحدة من أجمل الأماكن السياحية في ميونخ، والتي تعبر عن الوجه التاريخي الحضاري الخاص بالمدينة، والمتمثل بالعديد من المعالم التاريخية المنتشرة في البلاد بكثرة)

- **قرية انغلوشتات للتخفيضات** (استمتع بالتسوق الفاخر في الهواء الطلق مع أكثر من 110 متجرًا من العلامات التجارية المصممة في قرية انغلوشتات)

- **الحديقة الإنجليزية** (الحديقة الانجليزية هي أكبر حديقة على مستوى العالم، حيث يبلغ مساحتها حوالي 375 هكتار، تمتاز الحديقة بمساحتها الخضراء الواسعة ووفرة الأماكن لممارسة الرياضة واللعب بالإضافة للبحيرة الإصطناعية الموجودة بها والتي تجذب ملايين السياح نظراً لمنظرها الرائع)

- ساحة الماريننا

- إجراءات الخروج من الفندق
- والتوجه إلى مطار ميونخ الدولي
- الوصول لمطار مملكة البحرين

9

10

11

12

ألمانيا

ميونخ Munich

13

14

15



Language

German
French

اللغة

ألمانية
فرنسية



Currency

Euro
Swiss Franc

العملة

يورو
فرانك سويسري



نوع الرحلة Trip Type



ترفيهية
Entertainment



تسوق
Shopping



ثقافية
Cultural

الطقس Weather
12° / 25°



السعر يشمل الخدمات:

- تذاكر على الدرجة السياحية
- كابتن بحريني مرافق ذو خبرة
- جولات سياحية حسب البرنامج المذكور
- مواصلات من وإلى المطار وبين المدن
- إقامة في الفنادق المذكورة أعلاه
- مع وجبة إفطار

الخدمات الإضافية (عند الطلب):

- غرفة مفردة
- خدمات التأشيرة
- تأمين صحي
- شرائح إتصال وإنترنت
- مواصلات خاصة
- جولات سياحية إضافية



التوقيت Timing
+2 GMT